

Markt, 29. Dez. 1954

mit vorhinmaligen, immigrem wurde bin ich. Ihre -strategie wird, die auch alle anderen Personen oder begibt gründlich alles, alles gute für das alte Jahr 1955 wünscht.

Es gibt auf der ganzen Welt keine so liebe, gute Frau mehr, wie Sie, liebe Frau Professor!

So, das soll meine Anekdote sein für diesen Brief - und das waren meine Gedanken, am Morgen des 24. Dez; wie ich Ihren lieben Brief in Händen hielt. Ich war gerade dabei, das Zimmer von Dr. Eberling zu räumen u. müsste mich dort zunächst mal auf das rote Sofa setzen, weil die Knie ganz weilsig geworden waren. Und weil ich ja jetzt allein weiter, "schaffen" müsste, kniete ich bald danach vor dem Ofen und Tröpf, Tröpf fielen die Tränen in die Asche. Und wissen Sie, was mit dem ganzen Tag durch den Kopf ging? Ein Wort aus der Bibel, das ich vielleicht nicht ganz genau wiederhole:

"Ich will Euch nicht weissen lassen auf Erden...!" Nach Wochen müsste ich mich erst einige Tage ausruhen, bis ich wieder, "schreibfähig" war und mir lassen Sie mich Ihnen herzl. danken für Ihr so sehr liebes Gedenken, das mir Weihnachten verschönert und das mich durch den Rest meines Lebens begleiten wird.

Weihnachten ging mit Einladungen bei den Mutter, Verwandten, und bei Reich, Besuch von Johannes Agnoli und einem netten, Künstler- u. Künstlerin mit u. vielen unternehmen ganz harmonisch vorbei. Heute kann die 30. Frau Röllin aus Hünig zum Geburtstag ihres Vaters hier bei u. wollte mich gleich in ihrem Wagen mitnehmen. Ich kann aber erst am Sylvester fahren, gleichzeitig mit Dr. Eberling der zu seiner Braut nach Riedlingen geht. Er ist



